

■ SANTA MARTA DE TORMES

El elevado coste económico hace inviable el futuro polígono industrial

La inversión para desarrollar la zona empresarial supondría 15 millones de euros ■ El Ayuntamiento cuenta con un estudio que apuesta por crear un parque tecnológico

ENE | SANTA MARTA

La localidad santamartina deberá esperar para contar con una superficie industrial, cuyo espacio ya está conservado y definido para este uso en el PGOU, situado en la margen derecha al final del límite del municipio paralelo a la autovía A-50.

A pesar de la continua preocupación por el empleo y la formación por parte de los responsables municipales, el elevado coste económico que conlleva la creación de un polígono industrial hace "inviable" actualmente su puesta en marcha, ya que supondría una inversión de unos 15 millones de euros para la urbanización de la zona, además de los 150.000 aproximadamente de redacción del proyecto.

No obstante, el Consistorio ya cuenta con un estudio de viabilidad realizado hace dos años para la implantación del futuro polígono industrial, más enfocado a la creación de un vivero de empresas y un centro tecnológico como alternativa de desarrollo y empleo, que contribuiría a fijar población en el municipio.

El estudio, en el que el Ayuntamiento invirtió 17.000 euros (de los que el 70% fueron procedentes de una subvención concedida por la Junta y el 30% restante de aportación municipal), refleja que lo que más se valora es la implantación de un parque tecnológico de servicios avanzados que no se presta en la mayoría de polígonos existentes, como una incubadora de empresas y edificio de servicios (asesoramiento empresarial, sala de juntas, laboratorio o aulas de formación), además de transporte público y dotaciones complementarias, pistas deportivas, seguridad y facilidad de acceso.



Los terrenos reservados como suelo industrial están situados en el límite municipal junto a la autovía. | ENE

■ La redacción del proyecto para poner en marcha el suelo industrial tendría un presupuesto de unos 150.000 euros

Más de cinco años de acercamiento con Pelabravo

Aunque las dificultades económicas impiden a medio plazo la ejecución del futuro polígono industrial de Santa Marta, el objetivo sigue siendo prioritario de cara a la próxima legislatura. De ahí que el equipo de Gobierno no haya desistido en ningún momento de este gran proyecto, que facilitaría a la población desempleada encontrar trabajo, como lo demuestra que desde hace más de cinco años ha estrechado las negociaciones para un mayor acercamiento con el Ayuntamiento de Pelabravo por el interés común de ambos municipios y establecer la solución más beneficiosa para los dos. El objetivo es preparar los mecanismos para el futuro desarrollo de sus polígonos industriales, que quedarían unidos al estar situados en los límites de cada municipio. De ahí que el interés se centra en analizar la viabilidad de tener un acceso único desde la autovía a las dos zonas industriales.

Nuevo taller monográfico de corte de jamón para atender la demanda vecinal

ENE

La alta demanda de población santamartina interesada en conocer el arte de cortar jamón para aprovechar mejor las cualidades del producto ha hecho que la Escuela Municipal de Hostelería organice desde el inicio del curso un segundo taller monográfico de corte de jamón para acoger a todos los vecinos interesados.

Así, esta semana, otra treintena de personas disfrutaron de las clases que imparte el profesional y experto cortador Ángel Colmenero. Al finalizar las sesiones prácticas, los participantes degustarán cada uno de los cinco jamones ibéricos de cebo que se cortarán. Clases en las que aprenderán las técnicas para realizar un corte perfecto, que con la práctica se puede cortar un jamón en una hora y obtener una media de 35 raciones.

La quinta edición de esta actividad mantiene el éxito de participación inicial, por lo que la Escuela de Hostelería le dará continuidad.

Niños y adultos podrán participar en el curso de patinaje

Las instalaciones del colegio Miguel Hernández acogerán un novedoso curso de patinaje que se prolongará hasta el próximo mes de junio. Las clases se impartirán los miércoles por la tarde, entre las seis y las nueve, en grupos que se organizan por grupos de edad. Los niños de entre 4 y 7 años serán los primeros en recibir las clases en el primer tramo horario, mientras que los de 8 a 12 recibirán la formación en la segunda hora y los adultos y el resto, de 20 a 21 horas. | ENE



Intercambio de roles en las tareas del hogar

Hombres y mujeres intercambiaron ayer los roles establecidos de forma tradicional en las tareas del hogar. Una actividad incluida en el Área de Igualdad, por la que los hombres enseñaron bricolaje a las mujeres y éstas a ellos a planchar. | ENE



Buscar empleo a través de las nuevas tecnologías

Una decena de desempleados participa en el nuevo curso de búsqueda de empleo a través del que se pretende facilitarles el acceso a las nuevas tecnologías como herramienta para ayudarles a encontrar trabajo. | ENE